
Subject: David silva
Posted by Damn123 on Wed, 21 Nov 2018 13:38:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kann mir jemand erklären was bei der Transplantation von David silvas Haaren falsch gegangen
ist ? Ihm sind die Haare hinter der Transplantation ausgefallen oder ? Dachte eigentlich er wäre
ein perfekter Kandidat für ne HT.

Hat eigentlich krass dicken Haare gehabt 

Subject: Aw: David silva
Posted by HaareStattGlatze on Wed, 21 Nov 2018 14:12:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Damn123 schrieb am Wed, 21 November 2018 14:38Kann mir jemand erklären was bei der
Transplantation von David silvas Haaren falsch gegangen ist ? Ihm sind die Haare hinter der
Transplantation ausgefallen oder ? Dachte eigentlich er wäre ein perfekter Kandidat für ne HT.

Hat eigentlich krass dicken Haare gehabt 
AGA kann eigentlich immer anfangen, ein Kollege von mir hatte bis 42 Jahren tolle Haare, danach
ging es rapide abwärts.

Zu David Silva, glaube der fühlt sich mit rasiertem Kopf nun einfach wohl und lässt es sogar
dabei. Sieht ja gut aus bei ihm.

Subject: Aw: David silva
Posted by Damn123 on Wed, 21 Nov 2018 14:18:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja ich finde er hat schon lange aga aber hat man halt nie gesehen wegen seinen langen Haaren . 

Puhhh also kann schon sein das es ihm gefällt aber schaut doch irgendwie komisch aus mit der
Lücke zwischen den transplantierten Haaren 

Subject: Aw: David silva
Posted by Haare320 on Wed, 21 Nov 2018 20:07:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Naja was heißt hier AGA...einen NW 2-3 Status hatte er auch schon in jungen Jahren, den er
mit seinen langen Haaren gut verdeckt hat. Seine restlichen Haare sind ja auch ziemlich dicht. Die
HT sieht aber wirklich komisch aus...ich denke da wurde ordentlich Mist gebaut. Dass die
Haarlinie so plötzlich und gleichmäßig zurückgeht, kann ich mir nicht vorstellen.
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Nichtsdestotrotz ein Weltklassespieler, der heutzutage zum Teil immer noch unterschätzt wird...

Subject: Aw: David silva
Posted by Damn123 on Thu, 22 Nov 2018 09:08:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

https://thetanjungpuratimes.com/2016/04/30/david-silva-absen-di-semifinal-liga-champions-melaw
an-madrid/

Puhhh also zum Ende hin ist es schon schlimmer geworden find ich 

Subject: Aw: David silva
Posted by Ka$h on Thu, 22 Nov 2018 13:47:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haare320 schrieb am Wed, 21 November 2018 21:07Naja was heißt hier AGA...einen NW 2-3
Status hatte er auch schon in jungen Jahren, den er mit seinen langen Haaren gut verdeckt hat.
Seine restlichen Haare sind ja auch ziemlich dicht. Die HT sieht aber wirklich komisch aus...ich
denke da wurde ordentlich Mist gebaut. Dass die Haarlinie so plötzlich und gleichmäßig
zurückgeht, kann ich mir nicht vorstellen.

Nichtsdestotrotz ein Weltklassespieler, der heutzutage zum Teil immer noch unterschätzt wird...
Es wurde kein Mist gebaut, der HA ging lediglich rapide weiter nach der HT! Kann auch mit
Schock loss zu tun haben.. wobei das letzte Foto schon recht deutlich macht, das die Haare in
den GHEs schon sehr weit hochgerutscht waren eher nahe an NW3 und eigentlich nur die
Haarlinie bepflanzt wurde, das sieht man ganz deutlich!

inwiefern man einen 32 jährigen Weltmeister sowie zweifachen Europameister auch immer
unteschätzen kann....

Subject: Aw: David silva
Posted by Haare320 on Thu, 22 Nov 2018 21:21:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ka$h schrieb am Thu, 22 November 2018 14:47Haare320 schrieb am Wed, 21 November 2018
21:07Naja was heißt hier AGA...einen NW 2-3 Status hatte er auch schon in jungen Jahren, den
er mit seinen langen Haaren gut verdeckt hat. Seine restlichen Haare sind ja auch ziemlich dicht.
Die HT sieht aber wirklich komisch aus...ich denke da wurde ordentlich Mist gebaut. Dass die
Haarlinie so plötzlich und gleichmäßig zurückgeht, kann ich mir nicht vorstellen.

Nichtsdestotrotz ein Weltklassespieler, der heutzutage zum Teil immer noch unterschätzt wird...
Es wurde kein Mist gebaut, der HA ging lediglich rapide weiter nach der HT! Kann auch mit
Schock loss zu tun haben.. wobei das letzte Foto schon recht deutlich macht, das die Haare in
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den GHEs schon sehr weit hochgerutscht waren eher nahe an NW3 und eigentlich nur die
Haarlinie bepflanzt wurde, das sieht man ganz deutlich!

inwiefern man einen 32 jährigen Weltmeister sowie zweifachen Europameister auch immer
unteschätzen kann....

Ausgerechnet als er mit Anfang 30 die HT gemacht hat, soll also der Haarausfall gleichmäßig
und rapide vorangeschritten sein, obwohl der Status schon seit über 10 Jahren gleich geblieben
ist. Vor allem als Fußballer, deren Haarstatus egal ob gut oder schlecht über die Karriere zu
sehr hoher Wahrscheinlichkeit stabil bleibt. Das muss dann schon eine ordentliche Portion Zufall
gewesen sein...

Es gibt zahlreiche Fußballer, die Welt- und Europameister sind, obwohl deren Anteil am Gewinn
nahezu gegen Null tendiert. Sagt kaum etwas über die Qualität eines Spielers aus. Zudem
kann es bei der Dominanz der Spanier in den letzten 10 Jahren durchaus vorkommen, dass
gewisse Spieler, bei der Bewertung ihrer Leistung sowohl in den Medien oder sonst wo kaum
oder gar nicht wahrgenommen werden. Ist aber auch nicht einfach, wenn auf der gleichen bzw.
ähnlichen Position Spieler wie Iniesta, Xavi und Busquets die spanische Dominanz seit Jahren
geprägt haben und die Qualitätsdichte bei den Spaniern generell einfach krass ist.

National spielt er schon seit Jahren weltklasse bei Man City. Da diese aber in der Fußballwelt an
sich nicht beliebt sind und City es trotz der ganzen Kohle noch nicht geschafft hat, international
was zu reißen, taucht man halt in den Medien entweder kaum auf oder wenn dann eher negativ.
Im Gegensatz zu Spielern wie Modric, Kroos etc. zieht da David Silva medial gesehen den
Kürzeren, obwohl rein vom spielerischen her auf dem gleichen Niveau agiert. Hab bisher in
keiner Diskussion oder sonst wo gelesen, dass David Silva, wenn es um den besten zentralen
Mittelfeldspieler geht, auftaucht. Aus dem Kopf heraus meine ich auch, dass er in keinem Team
der Saison oder sonst wo gewählt wurde, auch wenn er es verdient hätte.

Subject: Aw: David silva
Posted by Damn123 on Thu, 22 Nov 2018 21:41:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Warum bleibt der Status bei den meisten fUßballer gleich ? Bestes Beispiel ist Wilshere;) ist
glaub ich in einem Jahr sowas von Licht geworden, des war krank....ander bsp sind gareth bale,
Manuel neuer, wayne rooney usw

Subject: Aw: David silva
Posted by Ka$h on Fri, 23 Nov 2018 09:55:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haare320 schrieb am Thu, 22 November 2018 22:21
Ausgerechnet als er mit Anfang 30 die HT gemacht hat, soll also der Haarausfall gleichmäßig
und rapide vorangeschritten sein, obwohl der Status schon seit über 10 Jahren gleich geblieben
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ist. Vor allem als Fußballer, deren Haarstatus egal ob gut oder schlecht über die Karriere zu
sehr hoher Wahrscheinlichkeit stabil bleibt. Das muss dann schon eine ordentliche Portion Zufall
gewesen sein...

.
nee das nennt man Genetik
bei mir stand der HA auch fast 10 Jahre still und jetzt gehts langsam weiter.. ich bekomme auch
wieder vermehrt Pickel wie in der Pubertät.. das nennt man Hormonumstellung.. ich bin 38 Jahre
alt!

Subject: Aw: David silva
Posted by HassanD on Fri, 04 Jan 2019 09:47:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Silva steht der rasierte Kopf meiner Meinung nach einfach besser.

Subject: Aw: David silva
Posted by HaareStattGlatze on Fri, 04 Jan 2019 09:56:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HassanD schrieb am Fri, 04 January 2019 10:47Silva steht der rasierte Kopf meiner Meinung
nach einfach besser.
Sehe ich genauso , bei ihm sieht der rasierter Kopf cool aus.

Subject: Aw: David silva
Posted by petermafai on Fri, 04 Jan 2019 11:54:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Viel interessanter ist wohl die Frage, wie es mit seiner Haartransplantation verlaufen ist. Wie hier
schon öfter besprochen , hat man klar und deutlich eine transplantiere Haarlinie gesehen vor
seiner zurückgehenden( vorallem als er sich komplett rasiert hat, war das deutlich). Doch
gestern im Spiel hatte er NW0 mit kurzen Haaren , sprich der freie Teil an Haaren zwischen den
Linien ist zugewachsen. Da Frage ich mich, was genau ist bei ihm abgelaufen ? Hab leider kein
aktuelles Bild zur Verfügung, es war das Spiel Mancity vs Liverpool, man findet bestimmt genug
Bilder durch Suchen.

Subject: Aw: David silva
Posted by Damn123 on Fri, 04 Jan 2019 13:23:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ist mir gestern auch aufgefallen ...man sieht aber wenn man genau hinschaut das es da vorne
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anders aussieht aus bei dem Rest . Sieht bisschen komisch aus 

Subject: Aw: David silva
Posted by petermafai on Fri, 04 Jan 2019 14:25:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja ich weiss was du meinst , das habe ich auch bemerkt. Dennoch ist es vergleichsweise
unauffällig dafür dass der Unterschied zwischen beiden Linien so groß war. Das finde ich
komisch

Subject: Aw: David silva
Posted by heinzbecker on Fri, 04 Jan 2019 15:43:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Vllt auch einfach eine neue Transplantation.
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